

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

SUBIDAS ASTRONÓMICAS POR SANCIONES AL COBRE RUSO

- Todo el cobre procedente de aquél país se almacena en Europa y nadie quiere usarlo

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

DISMINUCIÓN DE LAS EXPORTACIONES DE PETRÓLEO BASE RUSO

- Rusia se enfrenta a un exceso de suministro de petróleo base que hace bajar los precios de algunos de los productos nacionales

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

EL TOTALMENTE NUEVO BMW M2

- El nuevo BMW M2 ofrece el desempeño característico de BMW M en una forma altamente concentrada. Con su motor de seis cilindros en línea de 338 kW/460 hp y tracción trasera.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

SUBIDAS ASTRONÓMICAS POR SANCIONES AL COBRE RUSO

Rusia exportó menos petróleo base en junio y julio, en comparación con febrero, ya que los envíos a Europa disminuyeron bajo el aluvión de sanciones de Estados Unidos y Europa, según un informe de Argus. Al mismo tiempo, la demanda interna cayó debido a la desaceleración económica provocada por la Guerra de Ucrania. En julio, Rusia exportó 69.400 toneladas de aceites base, un 7 % menos que en junio y un 32 % menos que los envíos de febrero, según el informe del 24 de agosto de Argus, una organización de consultoría y medios con sede en Londres. "En Asia, este segmento se caracteriza por una gran competencia, y debido a que estos son productos con valor agregado, la posibilidad de que Rusia venda aceites base con descuento, como lo está haciendo con el petróleo crudo, es limitada", dijo Evgeny Mironyuk, un corredor de bolsa. experto en el mercado, le dijo a Lube Report.



DISMINUCIÓN DE LAS EXPORTACIONES DE PETRÓLEO BASE RUSO

Ante el crecimiento del comercio electrónico, los usuarios buscan unidades que cumplan con tamaño, eficiencia y maniobrabilidad, por lo que Hino Motors México escuchó sus necesidades y para el 2023 traerá al país la Serie 200. En conferencia de prensa, durante Expo Transporte ANPACT 2022, Masatomo Kumabe, presidente y director general de Hino México, dio a conocer sus planes para el 2023 donde destacó la llegada de este vehículo, que actualmente se comercializa en Japón. Pero las sorpresas no pararon allí, pues en su stand presumió la presencia de un prototipo de camión eléctrico hecho en colaboración con Questum, una conversión de un modelo tradicional a uno eléctrico, con chasis de seis toneladas. Además, de confirmar que para el próximo año retomarán la producción de autobuses, ante el regreso de la movilidad de las personas.



EL TOTALMENTE NUEVO BMW M2



El nuevo BMW M2 ofrece el desempeño característico de BMW M en una forma altamente concentrada. Con su motor de seis cilindros en línea de 338 kW/460 hp y tracción trasera, la segunda generación del vehículo deportivo compacto de alto desempeño promete un placer de conducir sin adulterar. El debut del nuevo BMW M2 marca otro evento destacado en la ofensiva de modelos que celebra el 50 aniversario de BMW M GmbH, a la vez que hace que el escalón de entrada en el mundo del alto desempeño sea aún más atractivo.



FLUIDO PARA BATERÍA

El fluido para batería es un producto formulado a base de agua desmineralizada (libre de sales minerales, ácidos y álcalis). Este producto ayuda a mantener las baterías automotrices funcionando y en condiciones óptimas de servicio. Diseñado para la reposición del nivel de electrolito en baterías automotrices; independientemente de la marca, tipo de servicio o de su base (electrolitos no recargables o recargables). Además, prolonga la vida útil de las baterías, de acuerdo con el mantenimiento preventivo que sea realizado a las unidades





INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

CAPITALINOS NO LE DICEN "ADIOS" AL CUBREBOCAS PESE A YA NO SER OBLIGATORIO

- Los ciudadanos prefieren seguir utilizándolo por precaución

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

GOBIERNO ELIMINA USO OBLIGATORIO DE CUBREBOCAS EN AEROPUERTOS Y VUELOS

- La AFAC agregó que las aeronaves que son usadas en vuelos hacia y desde México cuentan con un sistema de filtros con eficiencia hospitalaria

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

MÉXICO ELIMINA EL USO OBLIGATORIO DEL CUBREBOCAS EN ESPACIOS CERRADOS

- El Gobierno presenta un documento en el que retira la utilización de los tapetes desinfectantes, al no existir evidencia de su funcionalidad

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

CAPITALINOS NO LE DICEN "ADIOS" AL CUBREBOCAS PESE A YA NO SER OBLIGATORIO



Pese que el cubrebocas ya no es obligatorio en espacios cerrados o abiertos, algunos capitalinos lo siguen utilizándolo en las calles de la Ciudad de México para evitar contagios de Covid-19, así como enfermedades respiratorias. No obstante, al llegar a restaurantes o cafetería se lo retiran inmediatamente, pero al salir se lo vuelven a colocar. En general, y de acuerdo con El Universal, los capitalinos se guían por su propio criterio y no por lo que dictan las autoridades gubernamentales.

MÉXICO ELIMINA EL USO OBLIGATORIO DEL CUBREBOCAS EN ESPACIOS CERRADOS

El Gobierno de México ha presentado este día un documento en el que sugiere la "no obligatoriedad" del uso del cubrebocas en espacios cerrados en México. En la nota solo aparece el uso de dos modos: como "recomendable" o "no obligatorio". A pesar de ello, el organismo mantiene la recomendación de la mascarilla tanto en espacios abiertos como cerrados cuando no se pueda mantener una "distancia sana", es decir, de al menos 1,5 metros. El documento compartido por las autoridades sanitarias indica que se puede omitir el uso del cubrebocas cuando las personas no comparten el "lugar físico de trabajo", cuando se consumen "bebidas o alimentos" o cuando el trabajo es "físico intenso".



GOBIERNO ELIMINA USO OBLIGATORIO DE CUBREBOCAS EN AEROPUERTOS Y VUELOS



El Gobierno federal, a través de la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC) eliminó la obligación de portar cubrebocas en las instalaciones aeroportuarias, así como en los vuelos en México. En un comunicado, la autoridad aeronáutica detalló que los puertos aéreos cuentan con estaciones lo suficientemente amplias y ventiladas para que la medida pase a ser decisión de cada viajero o viajera. La AFAC agregó que las aeronaves que son usadas en vuelos hacia y desde México cuentan con un sistema de filtros con eficiencia hospitalaria, los cuales eliminan casi la totalidad de bacterias y virus. Al respecto, el Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP) reconoció la disposición de los usuarios para acatar las medidas sanitarias mientras estas fueron de carácter obligatorio y en tanto las autoridades sanitarias y aeronáuticas las solicitaron.

RECOMENDACIÓN



Pese a que las autoridades solo recomiendan al uso del cubrebocas, nosotros te recomendamos que te sigas cuidando, en especial, en lugares cerrados o poco ventilados.



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL



MONTERREY Y CRUZ AZUL EMPATAN A CERO EN EL PARTIDO DE IDA

- Los Rayados tuvieron algunas oportunidades que no pudieron capitalizar

FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL



Cruz Azul desaprovechó su localía para sacar ventaja en los cuartos de final del Apertura 2022. Si en el estadio Azteca no pudo hacerle daño a los Rayados, ahora la misión en la Sultana del Norte para el próximo sábado será doblemente complicada. En gran parte del partido La Máquina tuvo la posesión de balón, pero llegar al arco de Esteban Andrada le fue difícil por la gran labor defensiva de Monterrey. Cruz Azul tuvo algunas llegadas de peligro, pero ninguna terminó en las redes. Carlos Rodríguez fue el primero en sacar un susto a Víctor Manuel Vucetich y sus futbolistas con un disparo que apenas pasó a un costado del arco e Ignacio Rivero estrelló el esférico en el travesaño, pero nada más, mientras que Rayados provocó pocos problemas a Jesús Corona. Es el primer partido en el que el Cruz Azul de Raúl Gutiérrez se va en ceros, marcador que no es nada favorable para el equipo que estará disputando la vuelta el próximo sábado en el estadio BBVA ante un Rayados que suele hacer pesar su localía.

¿CUÁNDO ES MEJOR USAR EL AIRE ACONDICIONADO?

Enciéndelo en el momento adecuado. Es un hábito de muchos conductores enfriar el interior de un vehículo incluso antes de comenzar a manejar. El aire acondicionado funciona mucho mejor cuando estás conduciendo, ya que cuanto más rápido gire el motor, más rápido funciona el compresor del aire acondicionado, lo que permite que el sistema se enfríe de manera más efectiva. Utilizarlo para enfriar la cabina de manera anticipada, hará que gastes mucho combustible. Lo ideal es que, para sacar el calor de cabina, abras las ventanas, prendas el aire, circules unos minutos y ya después cierres todas las ventanas. Esta es la manera eficiente para usarlo.



LÍQUIDO PARA FRENOS DOT 3

Producto sintético desarrollado para su aplicación en sistemas de frenos hidráulicos de disco, tambor, mixtos y ABS.T

Características:

- Alta resistencia a la temperatura evitando la formación de burbujas de aire.
- Excelente protección a los componentes del sistema de frenado.
- Compatible con sellos y gomas del sistema incrementando su vida útil.

